

.....
 (Here insert name of electoral district)

 (Here insert name of province)
 Sworn (or) affirmed before
 me at,
 this day of,
 19.... }
 } *Signature of elector or*
 } *dependant elector*
 }
 Deputy returning officer

.....
 (Insérer ici le nom de la circonscription)

 (Insérer ici le nom de la province)
 Fait sous serment (ou)
 affirmé devant moi, à... }
, ce } *Signature de l'électeur ou*
 jour d 19 } *électeur à charge*
 }
 }
 Scrutateur

* Strike out this line except in the case of a dependant elector.

† Strike out this line if it is not applicable pursuant to subsection 21(2) of the *Special Voting Rules*.

* Rayer cette ligne, sauf dans le cas d'une personne qui est électeur à charge.

† Rayer, si la mention n'est pas applicable en conformité du paragraphe 21(2) des *Règles électorales spéciales*.

Form No. 16

STATEMENT OF ORDINARY RESIDENCE—
 REGULAR FORCE OF CANADIAN FORCES
 (ss 27(1) to (4) and sp 44(2) (d) (iii))

I hereby declare

1. That my name is
2. That the date of my birth is
3. That my rank is
4. That my Social Insurance Number is
5. That I am a Canadian citizen.

(or)

That I am a British subject, other than a Canadian citizen, was qualified as an elector on June 25, 1968 and have not ceased to be ordinarily resident in Canada since that date.

(or)

That I am not a Canadian citizen and am not a British subject described above.

PART I

(This Part applies only to a member of the regular force on and subsequent to enrolment or transfer if he had a place of ordinary residence in Canada immediately prior to enrolment or transfer.)

6. That the place of my ordinary residence in Canada immediately prior to the date of my enrolment in or transfer to the regular force (as prescribed in section 27 of the *Special Voting Rules*) was

.....
 (Insert name of city, town, village or other place in

.....
 Canada with street address, if any, and province)

Formule n° 16

DÉCLARATION DE RÉSIDENCE ORDINAIRE
 —FORCE RÉGULIÈRE DES FORCES CANADIENNES (Par. 27(1) à (4) et sous-alinéa 44 (2)d) (iii))

Je déclare par les présentes

1. Que mon nom est
2. Que la date de ma naissance est
3. Que mon grade est
4. Que mon numéro d'assurance sociale est
5. Que je suis un citoyen canadien.

(ou)

Que je suis un sujet britannique, autre qu'un citoyen canadien, que j'avais qualité d'électeur le 25 juin 1968 et n'ai pas cessé de résider ordinairement au Canada depuis cette date.

(ou)

Que je ne suis pas un citoyen canadien ni un sujet britannique comme susdit.

PARTIE I

(La présente Partie ne s'applique qu'à un membre de la force régulière lors de son enrôlement ou transfert et à la suite de son enrôlement ou transfert s'il avait un lieu de résidence ordinaire au Canada immédiatement avant son enrôlement ou transfert.)

6. Que le lieu de ma résidence ordinaire au Canada, immédiatement avant la date de mon enrôlement dans la force régulière ou la date à laquelle j'y fus transféré (comme le prescrit l'article 27 des *Règles électorales spéciales*) était

.....
 (Insérer le nom de la cité, de la ville, du village ou

.....
 de toute autre localité au Canada, avec la rue et le

 numéro, s'il en est, et le nom de la province)